

Am Samstag, 2. September 2023, starteten wir mit 34 Teilnehmer/innen aller Klassenstufen mit einem beschwingten **Kick off**-Anlass in das fünfte Jahr unseres Förderprogramms **CHANCE KSR** für begabte, motivierte Jugendliche insb. mit Migrationshintergrund.

Nach einer intensiven Coaching-Sequenz in Kleingruppen informierte die Rektorin im Infoblock die Lernenden und ihre Eltern über die Ziele und einzelnen Programminhalte von CHANCE KSR, bevor der Kick off-Anlass mit angeregten Gesprächen zwischen Schüler/innen, Eltern, Coaches und Projektleitung beim Apéro in der Mensa abgerundet wurde.

Wir sind stolz, unsere Schüler/innen von diesem besonderen Förderangebot profitieren lassen zu können, und danken der Ria & Arthur Dietschweiler Stiftung für die grosszügige Finanzierung! Den elf neuen Erstklässler/innen und sieben Kurzzeitgymnasiast/innen gratulieren wir zu ihrer Neuaufnahme bei CHANCE KSR und allen Lehrpersonen, die sich als Coaches, Leiter/innen der Deutsch-Förderkurse und Projektleitungsmitglieder betätigen, für ihr tolles, beherztes Engagement!